

Les parents de collégiens envoient une motion au recteur

'Apel du collège Mireille-Choisy a envoyé un courrier au recteur de l'Académie de Guadeloupe, Camille Galap (depuis remplacé par Mostafa Fourar, lire notre dernière édition). Les parents d'élèves lui rappellent ce qu'il a déclaré lors de sa venue, le 25 septembre 2017, pour la rentrée scolaire décalée par l'ouragan : « Les élèves des Îles du Nord hantent mes nuits depuis le passage d'Irma. » Et s'étonnent du plan de l'Académie de Guadeloupe pour la rentrée 2018, qui prévoit notamment la suppression de trois classes et de deux postes d'enseignants. L'Apel rappelle que si l'effectif de collégiens a baissé avec le cyclone, ce ne sera plus le cas en septembre prochain. Les parents s'inquiètent également du transport scolaire, car les classes trop



Le recteur Camille Galap était venu au collège le 25 septembre 2017 pour la rentrée. Depuis, il a été remplacé par Mostafa Fourar.

chargées ne pourront prendre le bus, limité à 21 élèves avec un enseignant. Conclusion de l'Apel : « Ce courrier fait office de motion. Nous vous demandons par le fait d'avoir omis la prise en compte de l'événement dévastateur Irma, le report d'une année de la coupe des effectifs pour les îles du Nord pour la période 2018-2019. » Le ton est donné pour la visite prochaine du nouveau recteur, Mostafa Fourar, à Saint-Barthélemy.